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Ata nº 114/22 da Reunião do Colegiado do Programa de Pós-Graduação em 

Administração do Centro de Pós-Graduação e Pesquisas em Administração 

realizada no dia 07 (sete) de novembro de 2022 (dois mil e vinte e dois).

Aos 07 (sete) dias do mês de novembro de 2022 (dois mil e vinte e dois), no 

horário de 14:00 horas, na sala 3078 da FACE, o Colegiado do Programa de Pós-

Graduação em Administração do CEPEAD reuniu-se com a presença dos seguintes 

membros: Professores DEISE LUIZA DA SILVA FERRAZ (Coordenadora do CEPEAD), 

ALEXANDRE DE PÁDUA CARRIERI, ANA PAULA PAES DE PAULA, BRUNO PÉREZ FERREIRA, 

IVAN BECK CKAGNAZAROFF, JONATHAN SIMÕES FREITAS, MARLUSA DE SEVILHA GOSLING, 

RICARDO SILVEIRA MARTINS, ROBERT ALDO IQUIAPAZA COAGUILA. Representantes 

discentes: Daniel Pereira Alves de Abreu e Kaio Lucas da Silva Rosa. Presença 

do Prof. Ricardo Teixeira Veiga no primeiro ponto de pauta como Coordenador 

do CEGE. A Coordenadora deu início aos trabalhos solicitando duas alterações 

na pauta da reunião: 1) Inserir apresentação de novo projeto a ser apresentado 

pelo Prof. Ricardo Veiga na pauta do CEGE. 2) Substituir homologação por 

aprovação no item de pauta Projeto CEGE. As inclusões foram aprovadas pelos 

membros do Colegiado (votação unânime a favor). Foi solicitado aos presentes 

que se manifestassem caso tivessem  observações sobre a pauta. Não houve 

manifestações e a pauta da reunião foi aprovada (votação unânime a favor). 

INFORMES: 1 – A Profª. Deise fez um breve relato sobre a reunião com a PRPG. 

2 – A Profª. Deise informou que o PPGA conseguiu recurso no Edital da CAPES. 

3 – A Profª. Deise informou sobre as bolsas do Edital TAC Carrefour. 4 – A 

Profª. Deise informou sobre o Edital para seleção de bolsistas para o Projeto 

Memória PPGA-CEPEAD 50 anos. 5 – A Profª. Deise informou que o Instagram do 

PPGA-CEPEAD já está em funcionamento e solicitou que os professores dessem 

engajamento à rede e enviassem materiais para divulgação. 6 – A Profª. Deise 

disse que semanalmente haverá divulgação dos docentes no Instagram do PPGA-

CEPEAD. 7 – O Prof. Ivan fez um breve relato sobre a reunião para parcerias 

internacionais com o Fisher College of Business da Ohio University. 8 – A 

Profª. Deise informou sobre reunião com os professores de UNIROVUMA para tratar 

de cursos de capacitação a serem ofertados pelos doutorandos Daniel Pereira, 

João Ribeiro e Kammilla Araújo em um projeto de extensão. 1) CEGE: 1.1) 

Prestação de Contas do CEGE 2020 e 2021: O Prof. Ricardo Veiga apresentou a 

prestação de contas do CEGE referente aos anos de 2020 e 2021 e o parecer do 

Prof. Bruno Pérez Ferreira, presidente da Comissão de Prestação de Contas. O 

Prof. Bruno relatou brevemente sobre os trabalhos da Comissão. Os membros do 

Colegiado aprovaram o parecer da Comissão de Prestação de Contas (votação 

unânime a favor). 1.2) Novo Projeto IEAT-CEGE: O Prof. Ricardo Veiga apresentou 

o novo projeto em parceria do CEGE com o IEAT. A Profª. Deise questionou como 

formalizar a parceria. Não houve encaminhamentos para o item de pauta. 1.3) 

Aprovação Projeto CEGE: O Prof. Ricardo Veiga apresentou o Projeto CEGE para 

os anos de 2023 e 2024. O Prof. Ricardo Martins perguntou como foram decididos 

os assuntos: fechamento da Secretaria do CEGE e aumento de remuneração da 

secretária. Além disso, pediu esclarecimentos sobre quais são as 

novidades/mudanças do projeto de novas turmas do CEGE, qual a forma 

participativa utilizada para levantar e implementar as eventuais melhorias no 

currículo e como tem sido a gestão de ofertas de disciplinas conforme a 

avaliação de desempenho docente. A Profª. Deise questionou quais são os novos 

projetos para o CEGE, como incentivar a proposta de novos cursos pelos 

professores, como pensar em novas ofertas. Disse ainda que é o Colegiado que 
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deve deliberar sobre o uso dos recursos do CEGE. O Prof. Ricardo Veiga disse 

que está na coordenação do CEGE há algum tempo, sendo que parte desse tempo 

ficou como interino. Defendeu o aumento de salário para a colaboradora e disse 

que ficará na coordenação do CEGE apenas até dezembro de 2022. Os membros do 

Colegiado discutiram sobre a questão de quem tem disponibilidade para assumir 

o CEGE e novos projetos. O Prof. Alexandre Carrieri solicitou ao Prof. Ricardo 

Veiga que encaminhasse as alterações do projeto para votação. O Prof. Ricardo 

Veiga se retirou da reunião às 15h05, sem apresentar os encaminhamentos do 

ponto de pauta. Diante da situação, os membros do Colegiado aprovaram o Projeto 

do CEGE, com a remuneração atual em vigor, que já contempla reajuste anual da 

categoria informado pelo IPEAD (votação unânime a favor). Os membros do 

Colegiado solicitaram a abertura da Secretaria do CEGE para atendimento 

presencial. Os membros do Colegiado solicitaram ainda que ficasse registrado 

nesta ata o pedido do Prof. Ricardo Veiga para finalizar o mandato em dezembro 

de 2022. 2) APROVAÇÃO DE ATA: Aprovada a Ata nº 113/2022 do dia 03 de outubro 

de 2022 (votação unânime a favor). 3) HOMOLOGAÇÕES: 3.1) Plano de Trabalho de 

Estágio Docente: Aprovado o Plano de Trabalho de Estágio Docente do seguinte 

aluno: Raoni Bonato da Rocha (votação unânime a favor). 3.2) Relatório Final 

do Estágio Docente: Aprovado o Relatório Final de Estágio Docente dos seguintes 

alunos: Jefferson Vieira de Góes, Thiago Ferreira Quilice (votação unânime a 

favor). 3.3) Integralização de créditos de artigos: Aprovada a integralização 

de créditos de artigos da seguinte aluna: Elisângela de Jesus Furtado da Silva 

- 04 créditos (votação unânime a favor). 3.4) Trancamento Parcial: Aprovado o 

trancamento parcial do seguinte aluno: Gabriel Teófilo Paixão (CAD009 - Tópicos 

avançados em Comportamento do Consumidor) (votação unânime a favor). 3.5) 

Pedido de créditos relativo à disciplina: Aprovado o pedido de créditos 

relativo à disciplina dos seguintes alunos: Taíssa Pires Maia (Dissertação 

II), Silas Dias Mendes Costa (Tese I). 3.6) Relatório de Leitura Orientada: 

Aprovado o relatório de leitura orientada do seguinte aluno: Thiago Ferreira 

Quilice (votação unânime a favor). 3.7) Banca de Dissertação: Aprovada a 

seguinte banca de dissertação: Taíssa Pires Maia – Banca: Prof. Dr. Allan 

Claudius Queiroz Barbosa  - Orientador - (CEPEAD/UFMG), Prof. Dr. Philipe 

Scherrer Mendes - (CEDEPLAR/UFMG), Profª. Drª. Maria Aparecida Turci - 

(Universidade José do Rosário Vellano/UNIFENAS) (votação unânime a favor). 

3.8) Banca de Tese: Aprovada a seguinte banca de tese: Pedro Augusto Alvim 

Sabino – Banca: Prof. Dr. Robert Aldo Iquiapaza Coaguila - Orientador - 

(CEPEAD/UFMG), Prof. Dr. Aureliano Angel Bressan - (CEPEAD/UFMG), Prof. Dr. 

Emerson Fernandes Marçal - (EESP/FGV), Profª. Drª Lucélia Viviane Vaz Raad - 

(CEFET/MG), Prof. Dr. Mauro Sayar Ferreira - (CEDEPLAR/UFMG) (votação unânime 

a favor). 4) PROCESSO SELETIVO 2023: A Profª. Deise apresentou a quantidade 

de inscritos até o momento e o prazo de inscrição. Diante da situação de poucos 

inscritos, levantou-se a possibilidade de retirada do teste Anpad como primeira 

etapa do processo de seleção. Em contato com a Assessoria Acadêmica da PRPG, 

fomos informados que não havia possibilidade de alterar os critérios de 

seleção, uma vez que o Edital já se encontrava aberto. Levantou-se também a 

possibilidade de prorrogar o prazo de inscrições. O representante discente 

Kaio solicitou que discutissem a questão da retirada de obrigatoriedade do 

teste Anpad do Processo de Seleção para os próximos Editais. 4.1) Datas do 

Edital: A Profª. Deise sugeriu alguns encaminhamentos: a) manter as datas do 
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Edital e abrir novo Edital para entrada no 2º semestre de 2023; b) prorrogar 

as datas do Edital; c) não fechar turmas para 2023. Após discussões sobre o 

ponto de pauta, os membros do Colegiado aprovaram o encaminhamento de manter 

as datas do Edital e abrir novo Edital para entrada no 2º semestre de 2023 (2 

abstenções, 9 votos a favor). Saída da Profª. Marlusa às 16h. 4.2) Comissões 

do Processo Seletivo: Foram aprovados as seguintes membros para compor as 

comissões do Processo Seletivo 2023: Linha Finanças Mestrado: Prof. Aureliano 

Angel Bressan (presidente), Profª. Ana Carolina Costa Corrêa, Prof. Marcos 

Antônio Camargos, Prof. Antônio Artur de Souza (suplente); Linha Finanças 

Doutorado: Prof. Antônio Artur de Souza (presidente), Prof. Bruno Pérez 

Ferreira, Prof. Robert Aldo Iquiapaza Coaguila, Prof. Márcio Augusto Gonçalves 

(suplente); Linha EOTP Mestrado: Prof. Alex Fernandes Magalhães  (presidente), 

Prof. Alexandre de Pádua Carrieri, Profª. Nayara Silva de Noronha , Prof. 

Valderí de Castro Alcântara (Suplente); Linha EOTP Doutorado: Profª. Ana Paula 

Paes de Paula (presidente), Prof. Ivan Beck Ckagnazaroff, Prof. Luiz Alex 

Silva Saraiva, Prof. Alexandre de Pádua Carrieri (Suplente); Linha EMO 

Mestrado: Prof. Ricardo Teixeira Veiga, Prof. Roberto Gonzalez Duarte 

(presidente), Profª. Leydiana de Sousa Pereira; Linha EMO Doutorado: Profª. 

Juliana Maria Magalhães Christino (presidente), Prof. Roberto Gonzalez Duarte, 

Prof. Marcelo Bronzo Ladeira. Ficou pendente a Linha EMO indicar os suplentes 

das bancas. Disseram que enviariam para a Secretaria (votação unânime a favor). 

4.3) Validação dos certificados de proficiência: a) Candidata Laize Almeida 

de Oliveira: Aprovado (1 abstenção, 9 votos a favor); b) Candidato Lucas 

Eustáquio Xavier da Silva: Aprovado condicionado a apresentar o certificado 

original emitido pelo CEFET-MG (votação unânime a favor); c) Candidato Wilson 

Machado Enes: Aprovado condicionado a apresentar o certificado original emitido 

pela TOEFL iBT (votação unânime a favor). A Profª. Deise solicitou autorização 

para analisar os certificados que chegassem até dia 08/11 e deferir/indeferir 

ad referendum. Os membros do Colegiado aprovaram o pedido da coordenadora 

(votação unânime a favor). 5) PEDIDO DE TRANCAMENTO TOTAL DE INTERESSE DE 

TAMARA PALMIERI PEIXOTO: A Profª. Deise apresentou o pedido de trancamento 

total do 2º semestre de 2022 de Tamara Palmieri Peixoto e o parecer indicando 

indeferimento do pedido emitido pela Profª. Ana Carolina Costa Corrêa. O 

parecer foi apreciado pelos membros do Colegiado e aprovado (votação unânime 

a favor). 6) PEDIDO RESIDÊNCIA PÓS-DOUTORAL DE ANELISE REBELATO MOZZATO: A 

Profª. Deise apresentou o pedido Residência Pós-Doutoral de Anelise Rebelato 

Mozzato e o parecer indicando deferimento do pedido emitido pelo Prof. Luiz 

Alex Silva Saraiva. O parecer favorável ao pedido foi apreciado pelos membros 

do Colegiado e aprovado (votação unânime a favor). 7) PROJETO DE EXTENSÃO - 

CURSOS DE CAPACITAÇÃO: A Profª. Deise apresentou o projeto de extensão 

intitulado “Curso de Capacitação de curta duração Extensão Universitária e 

Divulgação Científica” com cursos de capacitação serão ofertados pelos 

doutorandos Daniel Pereira Alves de Abreu, João Eduardo Ribeiro e Kammilla 

Éric Guerra de Araújo para discentes da UFMG e docentes da UNIROVUMA no formato 

online. O projeto foi apreciado pelos membros do Colegiado e foi solicitado 

alteração da data de realização dos cursos, devendo ocorrer de dezembro/2022 

até julho de 2023. O projeto foi aprovado com alteração da data de realização 

(votação unânime a favor). 8) COMISSÕES PARA ACOMPANHAMENTO DAS TURMAS: Item 

retirado de pauta (votação unânime a favor). 9) PRAZO BOLSISTAS QUE RESIDEM 
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FORA DE BH: A Profª. Deise apresentou documento emitido pela comissão de bolsas 

em resposta ao Ofício Circular no 4/2021-CPG/CGSI/DPB/CAPES sobre a 

flexibilização do requisito de fixar residência no local onde se realiza o 

curso. Tendo em vista a situação de bolsistas, a comissão definiu que será 

dado um prazo de 03 meses para que os alunos que não residem em Belo Horizonte 

e sua Região Metropolitana possam efetivar sua mudança para fixar residência 

para nesta cidade. Os membros do Colegiado apreciaram o documento e aprovaram 

o prazo (votação unânime a favor). ENCERRAMENTO: Nada mais havendo a tratar, 

a Sra. Coordenadora deu por encerrada a sessão, agradecendo a presença de 

todos. Para constar, eu, MARINA CHAVES SILVA, respondendo pela Secretaria do 

CEPEAD, lavrei a presente ata que, se aprovada, será assinada por mim e pelos 

membros presentes. Belo Horizonte, 07 (sete) de novembro de 2022.

 

Profª. Deise Luiza da Silva Ferraz......................................... 

Prof. Alexandre de Pádua Carrieri.......................................... 

Profª. Ana Paula Paes de Paula............................................. 

Prof. Bruno Pérez Ferreira................................................. 

Profª. Marlusa De Sevilha Gosling.......................................... 

Prof. Ivan Beck Ckagnazaroff............................................... 

Prof. Jonathan Simões Freitas.............................................. 

Prof. Ricardo Silveira Martins............................................. 

Prof. Robert Aldo Iquiapaza Coaguila....................................... 

Daniel Pereira Alves de Abreu..............................................  

Kaio Lucas da Silva Rosa................................................... 

Marina Chaves Silva............ ........................................... 

 


